

Plus que jamais, contre l'antisémitisme et tous les racismes, débattons et agissons ensemble !

Dimanche 28 janvier à partir de 13h30, 40 rue de Malte

INVITÉ·ES :

- Hanna ASSOULINE, porte-parole des Guerrières de la Paix (Mouvement de femmes pour la paix, la justice et l'égalité)
- Christophe DAADOUCH, co-président du Gisti (Groupe d'Information et de Soutien des Immigrés)

La situation actuelle est dramatique et lourde de très nombreux dangers qui touchent aux combats fondamentaux du RAAR contre l'antisémitisme et tous les racismes.

La guerre en Israël/ Palestine aggrave un contexte déjà hautement tendu. L'attaque du Hamas le 7 octobre est la tuerie, accompagnée de viols de Juif/ves, la plus massive depuis la Shoah. Elle fait partie de la longue histoire de l'antisémitisme.

La riposte du gouvernement israélien provoque le massacre de Palestinien/nes le plus considérable depuis la création de l'Etat d'Israël.

En France, on assiste depuis le 7 octobre à une très forte augmentation des actes antisémites (4 fois le total des actes de l'année 2022). En même temps, de nombreux actes de haine touchent des mosquées.

L'extrême-droite est à l'offensive selon différentes modalités, allant jusqu'à organiser des expéditions racistes contre des quartiers populaires, comme à Romans-sur-Isère. Le RN se présente comme candidat au pouvoir et bénéficie largement de la loi discriminatoire sur l'immigration votée par les droites et l'extrême droite.





Cette situation et ces dangers nécessitent un large débat afin de créer les conditions d'une réaction la plus large possible contre l'antisémitisme et tous les racismes, contre l'extrême-droite et les discriminations.

Le RAAR poursuit son action de débat public et de rassemblement et organise dans ce but une réunion publique le 28 janvier ouverte à toutes celles et à tous ceux qui partagent nos préoccupations et nos luttes.

Les deux thèmes qui y seront abordés sont :

- la lutte contre l'antisémitisme dans le contexte de la guerre en Israël et Palestine, avec Hanna Assouline ;
- l'actualité de la lutte contre le racisme au lendemain de l'adoption de la loi immigration, avec Christophe Daadouch.

Il s'agit d'échanger largement autour des différents aspects de la situation actuelle et d'avancer vers des projets d'actions et de débats que l'actualité appelle.

Débattons et agissons ensemble !

DIMANCHE 28 JANVIER

13h30

40 rue de Malte, salle du Maltais rouge

(métro République ou Oberkampf)

INSCRIPTION

raarevenements@gmail.com



@RAAR2021

raar.info